
Wer einen starken Willen hat, 

kann nicht süchtig werden! 

 

 

 



Ein Bier zum Mittagessen zu 

trinken ist ganz normal! 

 

 

 



Man sollte möglichst früh 

seine ersten Erfahrungen mit 

Alkohol machen! 

 

 



Männer vertragen von Natur 

aus mehr Alkohol als Frauen! 

 

 

 



Wer mit 2 Promille noch 

Radfahren kann, ist eben gut 

trainiert! 

 

 



Eine Alkoholvergiftung ist nicht 

mehr als ein sehr starker 

Rausch! 

 

 



Wer jeden Tag Alkohol trinkt 

ist noch lang kein Alki! 

 

 

 



Ein Glas Bier/Wein pro Tag ist 

gesund! 

 

 

 



 Eine Party ohne Alkohol wäre 

stinklangweilig! 

 

 

 



Ich würde nie so viel Saufen bis 

ich kotzen muss! 

 

 

 



Wenn man sauft bis man kotzt 

ist der Kater am nächsten Tag 

wenigstens nicht so schlimm! 

 

 


